



## A LA COMUNIDAD DE LA FaM UNAM

Estimada comunidad de la FaM-UNAM:

Por este medio, personalmente me dirijo al alumnado para manifestar que nuestra Universidad es un reflejo del crisol de culturas, identidades y maneras de pensar que existen en nuestro país, por lo que conforme a los principios que la caracterizan y en estricto apego a su normatividad, tanto interna como nacional, de ninguna manera existirá cualquier tipo de represalia hacia algún miembro de la comunidad universitaria de esta Facultad por el paro estudiantil de los días 2, 3 y 4 de marzo del presente año, sino por el contrario, se garantizará, en todo momento, la libre expresión de las ideas, el rechazo a cualquier manifestación de violencia y la libertad de participación para toda la comunidad.

Estamos abiertos al diálogo y en comunicación con la SPASU para dar respuesta al pliego petitorio del alumnado, por lo que en breve se darán a conocer las nuevas propuestas de fechas para establecer las mesas de diálogo.

**Atentamente**

**“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”**

Ciudad de México, 29 de marzo de 2023

**María Teresa Gabriela Frenk Mora**

**Directora de la Facultad de Música UNAM**